

20.10.77

El Día

**PIDEN APOYO
INTERNACIONAL
PARA SALVAR A
FAMILIARES DE
EXILIADOS ARGENTINOS**

Mientras tanto, los exiliados argentinos Francisco y Manuela Santucho, padres del líder guerrillero Mario Roberto Santucho, pidieron hoy ayuda de la opinión pública norteamericana para salvar a varios familiares.

Los padres de Santucho, que tienen 81 y 65 años de edad, están en una gira mundial para recabar el apoyo de los gobiernos occidentales y lograr la libertad de sus restantes hijos.

Uno de ellos, Amílcar, está arrestado en Paraguay, dijeron. Agregaron que el gobierno sueco ha accedido a darle refugio, pero el gobierno del presidente Alfredo Stroessner rehusa ponerlo en libertad.

También afirmaron que 3 de sus hijas, Manuela, Cristina y Liliana, y una de sus nietas, Mercedes, fueron secuestradas en el último año y no se ha vuelto a saber de ellas.